

WILSON

12/2013

## Espace Louise-Michel: des activités pour tous le mercredi

L'espace Louise-Michel reprend ses activités chaque mercredi. Cette reprise intervient un an après la fermeture de la Maison de quartier en raison d'actes de violence.

Dès la fermeture temporaire de la Maison de quartier, décidée en décembre 2012, une cellule de concertation, pilotée par la Ville de Reims et l'association des Maisons de quartier, a été mise en place. Après un travail continu avec la Ville de Reims, le Conseil général, les associations et les bailleurs sociaux, une feuille de route a été dressée pour accompagner la réouverture progressive de cet équipement central dans le quartier Wilson. La Ville a mis des moyens financiers afin de créer 2,5 postes supplémentaires. Une caméra de surveillance sur le secteur de la Maison de quartier a également été installée et une équipe de médiateurs de quartier mobilisée pour accompagner cette réouverture. Cet équipement phare du renouvellement urbain, mené depuis plusieurs années sur le quartier Wilson, remplit à nouveau sa mission de créateur de lien social et propose, chaque mercredi, des activités pour tous. Eveil musical, permanence de l'association "La Sauvegarde" ou encore animation football proposée par l'Association sportive Wilson-Maison-Blanche un programme à découvrir dans le détail sur le www.reims.fr H. C.

## AGRICULTURE SOLIDAIRE

## Terre de liens : une association à découvrir

L'association nationale terre de liens dispose, depuis 2011, d'une antenne régionale. La vocation de cette association est d'accompagner l'installation de paysans dans des zones de grandes cultures où le prix du foncier est généralement critique. Pour cela, Terre de Liens collecte de l'épargne